

**Zeitschrift:** Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin  
**Band:** 126 (2000)  
**Heft:** 4

**Rubrik:** Aktuelle Meldungen : ausgewählt und serviert von Opticus

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 23.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## AKTUELLE MELDUNGEN

Ausgewählt und serviert von Opticus

# Halbierte Mahlzeiten, Silbermaus und Moorhühnerjagd

### Halbierung

Richtig ist, dass in der Schweiz eine Volksbefragung stattgefunden hat, bei der aus ökologischen Gründen gefordert wurde, das durch Privatautos entstehende Verkehrsaufkommen zu halbieren. Die Entscheidung fiel am 12. März: 417'000 Bürger waren dafür, 1,5 Millionen stimmten dagegen.

Nicht richtig ist, dass eine weitere Volksbefragung geplant ist, die zum Ziel hat, die täglichen Mahlzeiten der Schweizer Bürger zu halbieren, weil durch den Abbau von Übergewicht die Kosten im Gesundheitswesen drastisch gesenkt werden könnten.

### Silbermaus

Richtig ist, dass in London die Edeljuweliere Asprey & Garrard für Computerfreaks eine Maus aus reinem Sterlingsilber geschmiedet haben. Bei

einem Preis von 2'500 Franken ist sie nicht nur hübscher als die üblichen grauen Mäuse, sondern liegt auch viel besser in der Hand.

Nicht richtig ist, dass bei empfehlenswerten Transaktionen am Aktienmarkt nach dem Klick mit der Silbermaus auf dem Schirm der sprichwörtliche Silberstreif am Horizont erscheint.

### Moorhühner

Richtig ist, dass das weit verbreitete PC-Spiel «Moorhuhnjagd» so manchen Chef an den Rand der Verzweiflung getrieben hat, weil seine Mitarbeiter kostbare Arbeitszeit dazu verwendet haben, in der Firma die virtuelle Hühnerjagd zu ihrem Hobby zu machen. Im Gegenzug ist ein Anti-Moorhuhn-Programm auf den Markt gekommen, bei dessen Anwendung das televisionäre Jagdfieber sein Ende findet.

Nicht richtig ist, dass erboste Chefs einige der Moorhuhnjäger auf eine firmeneigene Abschussliste gesetzt haben.

### Hai-Alarm

Richtig ist, dass in Sydney die Wasserschutzpolizei für das Hafengebiet eine Hai-Warnung erlassen hat. An zwei aufeinanderfolgenden Tagen waren Ruderboote von Haien attackiert worden. Menschen wurden dabei nicht verletzt. In den Gewässern von Sydney soll im September während der Olympischen Sommerspiele der Schwimmwettkampf der Triathleten ausgetragen werden.

Nicht richtig ist, dass die Organisatoren der Olympischen Spiele in Folge des Auftauchens von Haien damit rechnen, dass die beteiligten Triathleten im Schwimmwettbewerb neue Rekordzeiten erzielen werden.



In memoriam Jean Nötzli, Gründer des Nebelspalters